

**Periódico:** El Financiero

**Título:** Desde Mérida, dan de comer a más de mil por día en Yucatán

**Tema:** Alimentación

**Subtema:** Yucatán banco alimentos

**Referencia:** Rosique, V. (14 de mayo de 2021). Desde Mérida, dan de comer a más de mil por día en Yucatán. *El Financiero*. Recuperado de <https://bit.ly/3ugyNgf>

**Resumen:**

**Desde Mérida, dan de comer a más de mil por día en Yucatán**

Son 32 mil personas en Yucatán las que cada mes se alimentan gracias a una distribución de 156 mil kilos de alimentos realizada por las personas que trabajan en la oficina y bodega local de BAMX, Banco de Alimentos de México. Se trata de la única organización en el estado que al margen de las actividades del Gobierno, se dedica por su cuenta y medios propios a la labor de recuperar alimentos en buen estado provenientes principalmente de donaciones de supermercados y restaurantes, para entregarlos a familias en las comunidades más pobres de esta región.

Desde hace casi 25 años en Yucatán inició operaciones este organismo encabezado por su fundador José Trinidad 'Trino' Molina Casares, beneficiando a las comunidades más necesitadas. El organismo local pertenece a una red de más de 50 bancos de alimentos distribuidos por todo el país. Con afán de reducir la carencia alimentaria, el equipo de colaboradores, directivos y voluntarios, hacen un llamado a la acción al pedir que las personas sean parte de este proyecto con donaciones y cualquier forma de ayuda; en estos tiempos de pandemia se reforzó aún más esta disposición de todas las alianzas que son parte del proyecto y que abrieron más puertas en cuestión crecimiento.

**Responsable:** Cynthia Guadalupe Hernández Rojas